

24350 RESOLUCIÓN de 27 de octubre de 1997, de la Universidad de Valladolid, por la que se rectifica la de 1 de octubre de 1997 por la que se nombra la Comisión de una plaza de profesorado universitario.

Advertidos errores en la Resolución de fecha 1 de octubre de 1997, por la que se nombra la Comisión de una plaza de profesorado universitario, convocada a concurso por Resolución de 7 de marzo de 1997 («Boletín Oficial del Estado» del 28), en aplicación de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común,

Este Rectorado dispone la siguiente rectificación en el «Boletín Oficial del Estado» número 254, de 23 de octubre de 1997:

En la página 30641, en el anexo, donde dice: «Resolución de 7 de marzo de 1997 por la que se convocan plazas a concurso de acceso de Cuerpos Docentes Universitarios. Catedráticos de Escuelas Universitarias, "Análisis Matemático y Didáctica de la Matemática"», debe decir: «Resolución de 7 de marzo de 1997, por la que se convocan plazas a concurso de acceso a Cuerpos Docentes Universitarios. K003K34/D20301. Catedráticos de Escuelas Universitarias, Departamento de Análisis Matemático y Didáctica de la Matemática, Área de "Didáctica de la Matemática"».

Valladolid, 27 de octubre de 1997.—P. D., el Vicerrector de Profesorado, Juan José Barbolla Sancho.

24351 RESOLUCIÓN de 28 de octubre de 1997, de la Universidad de Valladolid, por la que se declara desierta una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria del área de «Psicología Evolutiva y de la Educación».

Convocada a concurso por Resolución de la Universidad de Valladolid de fecha 24 de enero de 1997 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de febrero) una plaza de Profesor titular de Escuela

Universitaria, y habiendo finalizado el concurso sin que la Comisión nombrada al efecto haya hecho propuesta de provisión de la plaza de acuerdo con el artículo 11.1 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre),

Este Rectorado ha resuelto dar por concluido el procedimiento y, por tanto, declarar desierta la plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria del área de «Psicología Evolutiva y de la Educación», de esta Universidad.

Valladolid, 28 de octubre de 1997.—P. D., el Vicerrector de Profesorado, Juan José Barbolla Sancho.

24352 RESOLUCIÓN de 30 de octubre de 1997, de la Universidad de León, por la que se corrigen errores en la de 16 de septiembre de 1997, que publica la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertido error material en la Resolución de 16 de septiembre de 1997, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 241, página 29294, a continuación se transcribe la oportuna rectificación:

Donde dice:

«Presidente titular: Don Julián Flórez Cortina, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de León.»

Debe decir:

«Presidente titular: Don Julián Flórez González, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de León.»

León, 30 de octubre de 1997.—El Rector, Julio C. Santoyo Mediavilla.